

Ian Reutemann regresa al equipo Rus Med Team para el TC Pista



El piloto santafesino Ian Reutemann rubricó su regreso al Rus Med Team para competir en el TC Pista en la próxima temporada con un Torino

El piloto santafesino Ian Reutemann acordó su regreso al equipo Rus Med Team que comanda Mauro Medina para afrontar el campeonato del TC Pista en la próxima temporada que se pondrá en marcha el 13 de febrero del año próximo en escenario a confirmar.

El volante oriundo de la localidad de Humboldt, en el departamento Las Colonias, regresa al conjunto y lo hará con el Torino que manejó Facundo Della Motta al TC Pista. El volante de nuestra provincia viene de finalizar en la quinta posición del campeonato en la última fecha disputada por la categoría en San Juan Villicum.

"Muy feliz de anunciar mi incorporación al equipo Rus Med Team para la próxima temporada de TC Pista. Muchas gracias a todos los sponsors, Mauro Medina, por esta oportunidad y todos los que siempre nos acompañan que gracias a ustedes esto se hace posible" explicó Ian Reutemann.

El talentoso piloto agregó que "vamos en busca de un gran año con todo el equipo y estoy seguro que lo vamos a lograr. El auto va a ser un Torino atendido por el equipo con la ingeniería de Cruzzetti Racing y motores de Claudio Garófalo". Por su parte, la otra incorporación al Rus Med Team es Juan Martín Bruno de Buenos Aires, tras su desvinculación de la escuadra de Norberto Fontana, arriba con su propio Torino para sumar otro año al Turismo Carretera.

El pasado fin de semana, Ian Reutemann se despidió del Sap Team con cuyo equipo compitió en los últimos cinco años con la Dodge número 100. "Me tocó despedirme del Sap Team y excelentes personas como Juan, Florencia y su familia que desde hace más de 5 años confiaron en mí y me apoyaron al ciento por ciento en mi carrera deportiva. No me alcanzan las palabras para agradecerles todo lo que han hecho por mí".

Reutemann sostuvo que "quiero agradecer a todo el equipo por este gran año compartido juntos, Julio y cada uno de los integrantes por su trabajo y esfuerzo para ser protagonistas en cada carrera. Les deseo el mejor de los éxitos a todo el equipo en todas las categorías que estén presentes". Ahora la continuidad de Ian en el TC Pista será con Rus Med Team que tiene como encargado a Mauro Medina.

En consecuencia, el equipo del Rus Med Team para la próxima temporada quedó de la siguiente manera: Alan Ruggiero y Juan Martín Bruno (TC); Pedro Boero e Ian Reutemann (TC Pista), Alan Ruggiero (TC Pickup), Maximiliano Vivot (TC Mouras); Juan María Nimo y Thomas Ricciardi (TC Pista Mouras); Genaro Rasetto, Matías Giuffrey, Ignacio Montoi y Santiago Biagi (F3 Metropolitana).

